
１ 期 日 ３０年１１月２０日(火）

２ 会 場 白鷹町立荒砥小学校

３ 日 程 １４時１０分～１４時５５分

２学期後半は、学習や読書をこれまで以上に充実させる期 ※授業内容等の詳細は、各担任よりおたよ

間と位置づけています。皆様、どうぞお越しください。 り等で後日ご連絡いたします。

なお、例年この授業参観時に行っていた学年別のＰＴＡ研修 ※内履きをご持参ください。

会は、７月に実施した町ＰＴＡ研修会に振りかえて実施いたしま ※あらかじめ学校でお願いしている駐車場以外

した。授業参観のみの実施となりますのでご了解ください。 は駐車できません。ご協力をお願いします。

校 長 齋 藤 芳 昭

白鷹町立荒砥小学校だより
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校是 ｢琢磨｣ 知徳ヲ切磋琢磨シテ有⽤ノ材タレ

つながる心 かがやく笑顔 未来を紡ぐたくまっ子

子どもたちの健やかな成長について話し合う「学校保健委員会」を１３日に開催し、本校が今年度重点課題

として取り組んできた「食育の充実と児童の成長」を受けて、白鷹町保健師の村上るみ子様より「食事の大切

さ」と題してご講話とご指導をいただきました。特に、①「生活のスタンダード」で推進している「早寝･早起き･朝

ごはん」の取組が、健康づくりの土台となる。②食を通して、いのちを大切にする心が養われる。③特に朝食

は、体温を上昇させ、脳の活発な活動を促し、学習への集中力を高める。ことを教えていただきました。

ご多用の中、多田学校医様、五十嵐学校歯科医様、小角薬剤師様をはじめ、町健康づくり推進員、こども

園、ＰＴＡ役員の皆様にご出席いただき、ご指導を賜りました。誠にありがとうございました。

尚、本委員会の協議の詳細については、後日保健だよりでご報告いたします。

～学校保健委員会より～



山形県親守詩（おやもりうた）コンクール

【定型詩部門】

優秀賞 １年 伊藤 瀬七

おかあさん いつまでもぼくは かれしだよ

【敬称略】

１１／ １６（金） 午前日課（職員研修会のため）

２０（火） 授業参観日（５時間目）

２１（水） 代表委員会

２２（木） 全校算数テスト 読書デー

２３（金） ●勤労感謝の日

２７（火） 読み聞かせ(高学年）

２９(木） 歯科検診(低学年）

３０（金） 縦割遊び(児童会）

１２／ ６(木） 歯科検診(高学年)

７(金） 学校評議員会

２１(金） ２学期終業式

11月ー１２月の予定

今日で、この小学校ができて１４７年になりま

した。ふだん生活していて、学校に感謝すると

いうのをじっくり考えることは少ないと思います。

たくさんの方々に見守っていただきながら、毎

日学び、成長できることを本当にありがたく思い

ます。

運動会や学習発表会では､２７３人が目標に

向かって一丸となって取り組み、感動ある行事

にすることができました。また、私達６年生は、

修学旅行で被災地へ行き、震災のお話を聞い

たり ､写真を見せていただく中で、いつも当たり

前にしている「ただいま」という言葉が､とても尊

いものだということに気づきました。た くさんの

学びを与えてくれる荒砥小学校を、私はもっと

すばらしいものにしていきたいと考えています。

この小学校を建てるために協力してくださった

みなさんは、どのようなことを思い、どのように

生活してほしいと考えていたのでしょうか。友達

がたくさんできてほしい、元気に遊んでほしい、

たくさんのことを学習してほしいなど、明るい荒

砥小学校になってほしいと考えていたと思いま

す。

そこて、全校生のみなさんに、一緒に考えて

ほしいことが２つあります。１つ目は、学校のき

まりについてです。先日、５年生のみなさんが

学年集会を開いて、ろう下や階段の歩き方に

ついて話し合いをしていました。それを聞いて

いて、６年生も自分たちの歩き方を振り返りまし

た。事故が起きてからではおそいのです。高学

年のみなさんはもちろん、１から４年生のみなさ

んもふくめ、全校生できまりを守れるように声を

かけ合っていきましょ う 。 ２つ目はあいさつで

す。自分から目を見てあいさつができています

か。私は、この前ある女の子に「おはよう。 」 と

あいさつをしましたが、返してはもらえず残念な

気持ちになりました。あいさつは、人と人とが気

持ちよくかかわるのに大切なものです。あいさ

つをされたら返すことはもちろん、自分からあい

さつができるようになり、明るい元気な荒砥小

学校にしていきましょう。

創立記念日の今日、全校生２７３人、一人

一人が１４７年間続いてきた伝統を胸に、協力

してよりよい荒砥小学校をつくるため、どうした

らよいか、考える１日にしましょう。

平成３０年１１月９日

児童代表 橋本春流風 （計画委員長）

ワックスがけでピカピカ！
ＰＴＡ作業にご協力いただきありがとうございました！

１１日(日）に３回目のＰＴＡ早朝作業を行い、教室

のワックスがけ、窓ガラス拭き、遊具のペンキ塗りを中

心に活動いただきました。仲町、八幡、上町地区の皆

様には早朝よりをご協力いただき、ありがとうございま

した。５，６年生の

皆さんもお手伝い

をしてくれました。

ピカピカに輝く教

室で、楽しく勉強

していきましょう。


